



令和3年度 第2回学校評価アンケート結果について

12月に実施した学校評価の結果がまとまりましたので、以下の表のとおり報告させていただきます。今回の調査結果から、学校が楽しい、友達と仲良く過ごすことができたという回答した児童の割合が前回調査と比較して向上しました。児童が引き続き、楽しく安心して学校生活を送ることができていることが分かりました。

一方、前回数値が良かった課題提出や目標読書量の達成の項目に関しての数値が低下しています。学校や家庭での声掛けが必要となりますので、学校と家庭が連携して取り組みを進めていきたいと思えます。また、児童の学習理解に関する項目が少しずつ低下しています。対話を中心とした主体的な学びを意識した授業を心掛けていますが、それに加えて、基礎基本の定着を図ることで数値の向上に努め、子供たちの「できた」「分かった」につなげていきたいと思えます。

森小の子供たちが笑顔で安心して、学校生活を過ごすことができるように、学校、家庭、地域で子供たちを支えていきたいと考えております。今後ともよろしくお願ひします。

記号	項目	児童(肯定的%)			保護者(肯定的%)			教職員(肯定的%)		
		R3.7	R3.12	差	R3.7	R3.12	差	R3.7	R3.12	差
1	学習理解	87.4%	86.7%	-0.7%	75.3%	70.7%	-4.7%	85.7%	89.0%	3.3%
2	学習意欲	80.8%	83.2%	2.4%	70.2%	72.3%	2.0%	95.2%	89.0%	-6.2%
3	一日一回発表	64.3%	62.0%	-2.3%	61.7%	64.5%	2.8%	52.6%	46.0%	-6.6%
4	課題提出	92.1%	87.2%	-4.9%	87.5%	86.6%	-1.0%	89.5%	81.0%	-8.5%
5	目標読書量の達成	78.1%	74.9%	-3.2%	55.4%	53.7%	-1.8%	83.3%	61.0%	-22.3%
6	進んで体を動かす	78.7%	87.2%	8.5%	72.6%	72.6%	0.0%	82.6%	100.0%	17.4%
7	分かるうとして聞く	93.7%	93.9%	0.2%	70.6%	73.4%	2.8%	61.9%	75.0%	13.1%
8	自分の考えを伝える	87.3%	89.3%	2.0%				50.0%	80.0%	30.0%
9	自分の言葉でまとめる	82.1%	83.2%	1.2%				33.3%	68.0%	34.7%
10	進んであいさつ	83.5%	87.5%	4.0%	73.7%	74.9%	1.2%	34.7%	37.0%	2.3%
11	規範意識(ルール)	86.1%	87.8%	1.7%	85.1%	89.0%	4.0%	82.6%	89.0%	6.4%
12	めあてへの意識	90.6%	90.4%	-0.2%	73.7%	80.4%	6.6%	86.7%	93.0%	6.3%
13	友達と仲良く過ごす	89.2%	92.0%	2.8%	93.1%	93.7%	0.7%	84.2%	88.0%	3.8%
14	言葉遣い	91.1%	91.7%	0.7%	72.1%	77.5%	5.5%	76.2%	69.0%	-7.2%
15	自己肯定感	80.1%	80.1%	0.0%	84.4%	86.8%	2.5%	75.0%	80.0%	5.0%
16	学校は楽しい	85.9%	89.2%	3.2%	89.6%	90.3%	0.7%	100.0%	100.0%	0.0%
17	教師の子ども理解	86.7%	91.0%	4.3%	92.6%	91.6%	-0.9%	77.2%	89.0%	11.8%

★「塗りつぶし」・・・差が+2%以上

<考察> ○・・・成果 ●・・・課題

○学校が楽しい、友達の良いところを認め、仲良く過ごしていると答えた児童の割合が、この2年間の学校評価で最高となった。

○人の話を分かるうとして聞いていると回答した児童の割合が前回調査を上回り、各学年で聞くことを意識した指導が定着している。

●学習に関する項目（授業内容がよく分かる、1日1回発表する）の児童の数値が低い。学習に対する不安への対応が必要である。

●進んであいさつができていると回答した児童の数値が向上したが、保護者や教員との数値の格差は大きい。あいさつの声が響くための工夫をしていきたい。

<保護者の意見から>

□タブレットを活用した学習は、どのように進められるのか。

【4月から】

☆ICTを活用した学習を進めます

⇒毎週、1回程度タブレットを持ち帰り、子供の発達段階や理解度に合わせたタブレットでの家庭学習を実施します。

☆スタイル(13:00~13:15の15分間)を有効活用します

⇒対話スキルや読解力、基礎学力の向上のためのドリル学習を取り入れます。

□児童の学習のつまづきに対して、どのような対策をとるのか。

2月の行事より

6年生を送る会

22日(火)に、全校で6年生を送る会を行いました。昨年度に引き続き、コロナ対策として密を避けるために、参加学年を途中で入れ替える方法で開催しました。

どの学年も趣向を凝らした発表を通して、6年生に感謝の気持ちを伝えました。



1年生 生活科探検

24日(木)に、1年生が生活科探検「季節を感じよう」に出掛けました。バスに乗って旧三倉小学校へ行き、学校山に登りました。40分ほど山道を登り、「太陽の丘」で遊ぶ中、冬の晴れた日に自然の中で活動する心地よさを味わいました。5名の方がボランティアとして道案内や自然体験の指導をしてくださいました。御協力ありがとうございました。



「景観まちづくり学習」

県の指定を受け、6年生が1学期から総合的な学習で取り組んできた「景観まちづくり学習」の取組の成果として、森町の観光パンフレットを作りました。作ったパンフレットは、今後、町内の施設等(場所は未定)に置かせていただく予定です。

パンフレットの一部 ⇒

場所と季節によって気づく自然の美しさ。

森町の森川橋、季節によって360度きれいな景色が見える！

森川橋は、平成24年春に建て、今では森川橋から見える景色や夕日がきれいです。

春の天然記念物！
「行動の森」

天宮神社にある昔ながらの、1,300年以上の歴史がある御神木で県の天然記念物に指定されています。森を自然体に入れておくことが、森の効果を高めます。

大目山公園は、大目山から見える日本の旗

大目山公園は歴史あるお寺で、江戸時代に作られた入り口の王像は、形勢村指定重要文化財に指定されています。お寺の境内には、高さ約10mの日本最大の王像がそびえ立ち、春には山菜ももぎ取っておいしくいただけます。

「100年」の森を創る森町の歴史
今までの森は森町三倉にあるお寺で、お寺の境内には、高さ約10mの日本最大の王像がそびえ立ち、春には山菜ももぎ取っておいしくいただけます。

森町とつながる太田川、珍しい生き物に会えるチャンス

水が綺麗な太田川には、様々な生き物が生息しています。サケ、マス、ギ、カモなどの鳥類や、メダカ、はやぶ、うなぎなどの魚類もいます。森には太田川の魚の稚魚が産卵するのでぜひ見に来てください。

紅葉がきれいな歴史ある山

江戸時代の新築(160年)中国出身の森町が、太田川に月夜を照らした。美しい風景が広がる森町は、紅葉がきれいな山の上からは森町が見える。

森町を創る自然

たどり着くのが大変な森町の絶景スポット！

城ヶ平公園は入り口から車で約7分。美しい山道を登ると、きれいな景色が広がる森町です。春には、太田川で見る景色がきれいです。

3月の行事予定

※スクールカウンセラー訪問日：2、9、14日

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	火	B5日課	14	月	A5日課
2	水	月例テスト 通学班会 集団下校	15	火	A5日課 給食最終日
3	木	A5日課	16	水	弁当持参
4	金	A5日課	17	木	B4日課 修了式 5年卒業式準備 14:20 下校
7	月	A5日課 学年会計監査			5年生弁当持参
8	火	A5日課 さわやかトーク	18	金	卒業式(1~4年休み)
10	木	B日課 1年B4日課 11:45 下校	23	水	PTA監査 PTA新旧役員引継ぎ会
11	金	1~4年B4日課 11:45 下校 5・6年卒業式総練習(5時間目) 5・6年弁当持参	25	金	送別式(10:00 登校 11:45 下校) 令和4年度学級編制発表

おめでとうございます

◎ 静岡県席書コンクール特選 1年 一木 迪有さん

